

## **Championnat d'Europe à Amsterdam du 6 au 10 juillet**

**Une seule ustienne, en la personne de Phara ANACHARSIS, cette année, au Championnat d'Europe qui s'est déroulé aux Pays Bas la semaine dernière. Spécialiste du 400m et surtout du 400m Haies, c'est dans cette discipline que Phara a concouru. Réalisant le 4ème meilleur temps des séries en 56"95, elle pouvait aborder la demi-finale avec une relative sérénité. Cependant, avec un temps de 57"05 qui la relègue à la 16ème place des demi-finalistes, son parcours s'est arrêté à ce stade.**

**En revanche, le 4 x 400 m féminin français lui permet d'obtenir une très belle médaille d'argent. L'équipe des relayeuses du 4 x 400 m dans laquelle Phara endossait la responsabilité du premier relais, a réalisé son meilleur temps de la saison en 3'25"96.**